
情 報

同志社大学によるフィールドワーク

12月５日、同志社大学政策学部風間教授が率いる風間ゼミの学生37名が当場

を訪れ、丹後地域の畜産振興について職員と討論を行いました。

２回生が中心となった討論会では、今後も多方面から調査を続け、２年後に

丹後地域の畜産振興についてとりまとめて京都府に提案するとのことで、その

内容が楽しみです。

色々な質問がありました
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